

Gemeinschaftsgrab St. Peter

Zur Erleichterung des Unterhalts des Gemeinschaftsgrabes bitten wir die Bevölkerung keine Erinnerungsgegenstände aufzustellen. Blumen und Blumengestecke können gerne hingelegt werden. Es gehört zu den Aufgaben der Mitarbeiter des Werkhofs diese nach dem Verwelken zu entsorgen.

Für den Erhalt einer gepflegten, pietätvollen Grabstätte werden alle anderen Gegenstände nach einer kurzen Weile entfernt.

Die Friedhofscommission St. Peter bedankt sich für Ihr Verständnis

